



ACCIDENTE AEREO. París, Nov. 17 (AP-Cablefoto). Seis periodistas especializados en temas automovilísticos

pericieron hoy al estrellarse el avión en que viajaban. Habían sido invitados a observar un nuevo modelo de autos deportivos.

Bush evita hablar sobre tema: caída del dólar

Washington, Nov. 17 (Reuter). El presidente electo de los Estados Unidos, George Bush, evitó hoy responder a preguntas relacionadas con la declinación del dólar, aunque indicó que está abocado al análisis de su futura gestión de gobierno.

"Estoy pensando en relación a todas las cuestiones", dijo Bush al ser consultado por los periodistas con respecto a la evolución de la moneda estadounidense, la cual ha caído significativamente desde las elecciones presidenciales del 8

—Pasa a la página 57—

Cohete comercial de E.U. alcanza 5 mil Mts de altura

Cabo Cañaveral, Nov. 17 (DPA). El primer cohete comercial fue disparado hoy al espacio desde la base aeroespacial de Cabo Cañaveral, en el estado norteamericano de Florida, alcanzando una altura de 5,000 metros para caer luego al

Océano Atlántico. El cohete "Loft 1", de colores rojo y blanco y de sólo tres metros de largo, fue lanzado por la empresa E' Prime Aerospace Corporation con cuatro nuevos experimentos a bordo.

—Pasa a la página 39—

Arzobispo de EU califica de "testarudo" al Papa

Washington, Nov. 17 (UPI). Luego de tratar cómodamente una serie de temas no controvertidos, el Concilio Nacional de Obispos Católicos clausuró hoy su sesión anual, dejando varias controversias sin resolver, incluso algunas con

el Vaticano, y una declaración del presidente, el arzobispo John May, de que "el Papa se testarudo con la Iglesia estadounidense".

Antes de la clausura de los cuatro días de sesiones del Concilio Nav-

—Pasa a la página 39—



DE MEXICO. Washington, Nov. 17 (AP-cablefoto). El senador mexicano Hugo Margarín, miembro de una comisión bilateral que trabajará en la mejoría de las relaciones con Estados Unidos.

Gobierno argentino jubila a unos 7,000 empleados públicos

Buenos Aires, Nov. 17 (Reuter). En un nuevo esfuerzo por reducir los gastos estatales, el gobierno argentino decidió jubilar a unos 7,000 trabajadores de la administración pública y suprimir seis subsecretarías

—Pasa a la página 57—

OTAN pide ejercer presión contra EU

Hamburgo, Nov. 17 (DPA). La asamblea parlamentaria de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) pidió hoy a los 16 estados miembros de la Organización ejercer presión sobre Estados Unidos para que concluya rápidamente un acuerdo sobre armas nucleares, estratégicas con la Unión Soviética, que contemple

la reducción en un cincuenta por ciento de este tipo de armas.

Esta fue una de las ocho resoluciones aprobadas en la jornada de hoy por la asamblea parlamentaria de la OTAN que se celebra en Hamburgo. A su vez, la asamblea se pronunció a favor de la creación de nuevas medi-

—Pasa a la página 25—

Noriega cancela su visita a Nicaragua

Managua, Nov. 17 (Reuter). El líder militar panameño Manuel Antonio Noriega canceló hoy una anunciada visita a Nicaragua que habría sido uno de sus primeros viajes al exterior desde que comenzaron las presiones para su renuncia el año pasado.

Funcionarios locales dijeron a los periodistas que aguardaban en el aeropuerto de Managua que Noriega había cancelado su visita a último momento, y que ignora-

—Pasa a la página 29—

Espectacular victoria de opositora en Pakistán

Larkana, Pakistán, Nov. 17 (UPI). La dirigente opositora Benazir Bhutto logró una espectacular victoria en las primeras elecciones libres celebradas en Pakistán en 11 años y comenzó hoy a buscar apoyo para formar un go-

bierno de coalición que la convertiría en la primera mujer que gobierna a un país musulmán.

"Es una gran victoria para la democracia", dijo la hija de 35 años de edad del ex primer ministro Zulfikar Ali Bhut-

—Pasa a la página 39—

Reestructuración de la OEA plantea ex Pdte. venezolano

Caracas, Nov. 17 (AP). El ex presidente y candidato oficial venezolano, Carlos Andrés Pérez, planteó hoy la necesidad de reestructurar la Organización de Estados Americanos (OEA), cuya asamblea anual se realiza en San Salvador, para

convertirla en el "gran foro" donde se resuelvan los problemas regionales.

"Yo creo que la OEA debe ser reformada para que se convierta en un gran foro donde Estados Unidos y América Lati-

—Pasa a la página 50—

Irán e Irak acuerdan un intercambio de prisioneros

Bagdad, Nov. 17 (DPA). Irán e Irak comenzarán el próximo martes a intercambiar prisioneros de guerra heridos o enfermos.

Este primer canje de soldados desde que comenzó el alto el fuego se prolongará durante doce

días. La Cruz Roja Internacional volará con un avión de nacionalidad suiza diariamente entre las capitales de ambos países, transportando cada vez cuarenta iraníes y cien iraquíes.

El acuerdo sobre el in-

—Pasa a la página 57—



EN LA BOLSA. Tokio, Nov. 17 (AP-Cablefoto). Un operador del Mercado de Valores da órdenes de venta durante una agitada mañana, cuando el dólar abrió en forma descendente ante el yen.



TESTIFICA. Washington, Nov. 17 (AP-cablefoto). El Secretario de la Reserva Federal, Alan Greenspan, testificó hoy ante la Comisión Nacional de Economía. Expresó que durante la reciente campaña proelitista, el tema sobre el déficit comercial fue ignorado por los candidatos a la presidencia.

Naciones Unidas ante un riesgo muy real de quiebra

Naciones Unidas, Nov. 17 (Reuter). La deuda de los estados miembros de las Naciones Unidas (ONU) con este organismo mundial supera los 816 millones de dólares, creando una grave crisis y un "riesgo muy real" de quiebra, dijo hoy su secretario general Javier Pérez de Cuéllar.

Las medidas adoptadas para superar este déficit en el presupuesto regular y en el de las fuerzas para el mantenimiento de la paz consistieron en la sus-

pensión de las normas financieras, lo que permitió retirar 100 millones de dólares del fondo de capital de trabajo y otros 109 millones de una cuenta especial.

Sin embargo, esto no ha resuelto la situación, afirmó Pérez de Cuéllar.

En un informe, escrito a la Asamblea General, el secretario general dijo que a menos que los gobier-

—Pasa a la página 25—